



## "Ich möchte, dass kein Kind stirbt" – Salwa (8) aus Gaza

16.11.2023 17:44

Von UNICEF <[unicef@newsletter.unicef.de](mailto:unicef@newsletter.unicef.de)>

An [oikos.bit@t-online.de](mailto:oikos.bit@t-online.de) <[oikos.bit@t-online.de](mailto:oikos.bit@t-online.de)>

Bei Darstellungsproblemen klicken Sie bitte [hier](#)



Liebe UNICEF-Freundin, lieber UNICEF-Freund,

es geht gerade viel darum, auf wessen Seite man steht.

**Wir von UNICEF stehen auf der Seite der Kinder. Immer, überall.**

Nach den Angriffen auf Israel und den folgenden Bombardierungen des Gazastreifens gibt es mittlerweile kein Kind mehr in Israel und in Gaza, das keinen körperlichen oder psychischen Schaden nimmt.

Im Gazastreifen fehlt es den Kindern am Nötigsten. Kinder wie Salwa (8) suchen Trinkwasser. Sie sehen sie oben auf dem Foto. *"Ich träume davon, Krankenschwester zu werden"*, sagt sie. *"Ich liebe alle Kinder und ich*

*... möchte, dass kein Kind stirbt"*

*mochte, dass keines stirbt.“*

Die klugen Worte des Mädchens berühren mich sehr. **Wir haben für Sie weitere Kinderstimmen aus dem Gazastreifen gesammelt.** Kinder erzählen, wie es ihnen geht, was sie sich wünschen, worüber sie nachdenken:

[Kinderstimmen aus Gaza ▶](#)

Vielleicht fragen Sie sich nun: **Und was ist mit den Kindern in Israel?** Auch für sie ist die Lage entsetzlich. Auch sie haben Angst, sind traumatisiert von den Angriffen. Kinder wurden verletzt und getötet, viele haben Freund\*innen oder Angehörige unter den Geiseln.

UNICEF ist in Israel als Nationalkomitee aktiv. Es wirbt um Unterstützung für die UNICEF-Arbeit weltweit und setzt sich für die Förderung der Kinderrechte ein. Mit Programmarbeit ist UNICEF in Israel aktuell nicht aktiv. Länder mit höherem Einkommen – wie Israel – sind in der Regel selbst in der Lage, die Kinder im Land angemessen zu versorgen.

Sollte die israelische Regierung UNICEF um Unterstützung bitten, stehen wir selbstverständlich bereit. [Mehr dazu erklärt unser Geschäftsführer Christian Schneider hier im Video.](#)

**Im Gazastreifen leisten wir humanitäre Hilfe, wo immer es möglich ist.**

Wenn Sie sich über die Nothilfe für die Kinder im Gazastreifen genauer informieren oder sie mit einer Spende unterstützen möchten, können Sie das hier tun:

[Ich möchte helfen ▶](#)

Vielen Dank liebe UNICEF-Freundin, lieber UNICEF-Freund, dass Sie mit uns auf der Seite der Kinder stehen.

Herzliche Grüße





Laura Sandgathe

Ihre  
Laura Sandgathe  
UNICEF Deutschland

**PS:** Ab sofort sind wir von UNICEF Deutschland auch mit einem **eigenen Kanal bei WhatsApp aktiv**. Dort gibt es Nachrichten von UNICEF wie in diesem Newsletter, aber via WhatsApp direkt aufs Handy. Schauen Sie es sich doch mal an: [Einfach hier klicken](#) oder bei WhatsApp unter "Aktuelles" den Kanal "UNICEF Deutschland" suchen.



## Wenn Nachrichten Angst machen: Tipps für Eltern

Vielleicht empfinden Sie es auch so: Gerade folgt eine Krisenmeldung auf die nächste. Das kann uns Erwachsene belasten – und unsere Kinder auch.

Wir von UNICEF möchten Sie als Eltern unterstützen und haben eine

wir von UNICEF möchten Sie als Eltern unterstützen und haben eine **Kinderpsychologin** nach ihren Tipps gefragt. Im Interview gibt sie praktische Beispiele, **wie Eltern mit ihren Kindern über beklemmende Nachrichten und Bilder sprechen können.**

[Zu den Tipps für Eltern ▶](#)



## Bekennen Sie mit uns Farbe für Kinderrechte

**Am 20.11. ist Internationaler Tag der Kinderrechte.** 1989 wurde an diesem Tag die UN-Kinderrechtskonvention verabschiedet.

Doch noch sind die Kinderrechte nicht für alle Kinder umgesetzt. Deshalb setzen wir am 20.11. ein Zeichen unter dem Motto #TurnTheWorldBlue. Zahlreiche Städte, Unternehmen, Schulen und Kitas sind dabei. **Machen Sie auch mit?** Alle Infos und Materialien finden Sie hier:

[#TurnTheWorldBlue ▶](#)





## Begleiten Sie uns in die Ukraine

Wie geht es den Kindern nach über 600 Tagen Krieg, und wie kann UNICEF mit Unterstützung der Spender\*innen helfen? **Christian Schneider und Christine Kahmann von UNICEF Deutschland sind vergangene Woche in die Ukraine gereist.**

Hier teilen sie ihre Reiseindrücke: Begleiten Sie die beiden unter anderem in eine Schule in der U-Bahn und zu einem Sicherheitstraining zum Schutz vor Minen.

[Kommen Sie mit! ▶](#)

[Über uns](#) | [Spenden](#) | [UNICEF-Pate werden](#) | [Grußkartenshop](#)

Deutsches Komitee für UNICEF e.V. | Höninger Weg 104 | 50969 Köln | Vereinsregisternummer: VR 5068 | USt-Id-Nr.: DE 123 049 237 | Zuständiges Gericht: Amtsgericht Köln | Vorstandsvorsitzender: Georg Graf Waldersee | Geschäftsführung: Christian Schneider (Vors.), Jens Schwanewedel

**Spendenkonto:**

Bank für Sozialwirtschaft Köln

IBAN DE57 3702 0500 0000 3000 00 | BIC BFSWDE33XXX



**Telefon**

0221-93650-0

**Fax**

0221-93650-279

**Website**

[www.unicef.de](http://www.unicef.de)

**E-Mail**

[mail@unicef.de](mailto:mail@unicef.de)



[Abbestellen](#) | [Kontakt](#) | [Presse](#) | [Impressum](#) | [Datenschutz](#)